16. Wahlperiode 03.02.2006

Schriftliche Fragen

mit den in der Woche vom 30. Januar 2006 eingegangenen Antworten der Bundesregierung

36. Abgeordneter **Dr. Peter Gauweiler** (CDU/CSU)

Von welchem Funktionsträger des Bundesministeriums der Finanzen wurde eine Überprüfung der bisherigen Praxis angeregt, die zu einer Veränderung der Sprachanforderungen an Geschäftsleiter von Kreditinstituten mit Sitz in Deutschland geführt haben (vgl. Antwort der Parlamentarischen Staatssekretärin beim Bundesminister der Finanzen, Dr. Barbara Hendricks, auf meine schriftlichen Fragen 13 und 14 auf Bundestagsdrucksache 16/415)?

Antwort der Parlamentarischen Staatssekretärin Dr. Barbara Hendricks vom 31. Januar 2006

Nach Eingang beim Bundesministerium der Finanzen wurde das Anliegen zur Überprüfung der bisherigen Praxis hinsichtlich der Sprachanforderungen für Geschäftsleiter beaufsichtigter Kreditinstitute unter Beteiligung der zuständigen Fachabteilung an die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht herangetragen.